



Perfil crediticio de CFE podría mantenerse a la baja por precios de combustibles: S&P

[S&P Global Ratings](#) estimó que el perfil crediticio de la [Comisión Federal de Electricidad \(CFE\)](#) podría mantenerse a la baja de a 'B' desde 'B+', pues la **presión internacional por los precios de los combustibles** en los próximos meses podría afectar a la compañía.

“La perspectiva negativa de CFE refleja la de México, lo que indica el riesgo de una rebaja el próximo año debido a un potencial más pronunciado y duradero de pasivos contingentes asociados con la gestión de desafíos fiscales complejos en Petróleos Mexicanos y CFE o de negocios inciertos”, detalló en un comunicado.

Indicó que la eléctrica nacional se enfrenta a un escenario complicado, puesto que **no existen las condiciones para que compensen las tarifas subsidiadas** con transferencias federales, ya que el conflicto geopolítico entre Rusia y Ucrania aumentará el precio de los commodities.

Esto elevará los costos de generación por encima del promedio y, prevé que la Comisión, los **mitigue parcialmente a través de tarifas a clientes industriales y comerciales**, siendo quienes tienen los costos más altos.

Asimismo, la calificadora prevé que los segmentos de transmisión u distribución se mantengan con una perspectiva débil, debido a que los flujos de efectivo operativo no son suficientes para cubrir en programa de gasto de capital.

Es decir, estimó que la empresa productiva del Estado aumentará su deuda en tanto continúe el alza a los precios de los combustibles, así como el refinanciamiento de la deuda.

Finalmente, espera que siga beneficiándose de la cercanía que tiene con el Gobierno federal, por lo que existen altas probabilidades de que obtenga un apoyo extraordinario.